
Câmara Municipal
de Curitiba

Publicado  automaticamente no Diário
______________ de ____/____/____
Horário: ______________________
     __________________________
     Divisão de Protocolo Legislativo

PROPOSIÇÃO Nº 044.16362.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento à Prefeitura de Curitiba

EMENTA

Solicita estudo para mudanças nas
rua  Barão  do  Rio  Branco  e/ou
Braão  do  Rio  Branco,  a  fim  de
facilitar  o transito  deslocamento
na região.

Requer  à  Mesa,  na  forma  regimental,  que  seja  encaminhado  expediente  ao
Excelentíssimo Senhor  Prefeito  Municipal,  solicitando estudo  para  mudanças
nas rua Barão do Rio Branco e/ou Lourenço Pinto, a fim de facilitar o transito e
deslocamento dos motoristas que trabsitam na região.

Considerando que ambas as vias seguem em direção ao centro (Rua André de
Barros), bem como a Av. Marechal Floriano Peixoto e a Travessa da Lapa, os
motoristas precisam se deslocar até a Av. João Negrão para terem acesso à rua
Visconde  de  Guarapuava  e  aos  bairros.  O que  aumenta  consideravalmente  o
transito na região.

Palácio Rio Branco, 21 de setembro de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Comerciantes relatam que seus clientes que vêm de bairros como Agua Verde,
Santa Felicidade, Campo Comprido, Batel, Bigorrilho reclamam das dificulades
de acesso, pois para chegarem a rua Lourençao Pinto precisam seguir pela rua
André de Barros até a João Negrão. Todavia, segundo eles, transitam pela rua
Andre  de  Barros,  aumentando  o  numero  de  veiculos,  sem necessidade,  pois
existem vias para poderem chegar ao destino. Todavia, não podem utiliza-las.


